## Atletismo cubano a base en condiciones de altura en Colombia



Campeonas mundiales del 4x400 (Almanza, Zurian, Veitía y Roxana)

federativos.

La Habana, 9 feb (RHC).- Alrededor de una veintena de figuras del atletismo cubano de las áreas de lanzamientos, velocidad y pruebas múltiples viajan este sábado a Colombia, para realizar una base de entrenamiento en Medellín.

El grupo lo lideran las campeonas mundiales del relevo 4x400, Roxana Gómez, Lisneidy Veitía y Zurian Hechavarría, y la finalista olímpica y mundial de heptatlón Yorgelis Rodríguez, quien reaparece tras un período aquejada de lesiones.

La Comisión Nacional de Atletismo precisó en declaraciones a Radio Habana Cuba que la delegación la integran 35 personas, entre atletas, entrenadores, cuerpo médico y "Serán 14 atletas de velocidad, 5 de lanzamientos y 2 de pruebas múltiples, todos con sus entrenadores, médicos y fisioterapeutas", dijo a comisionado nacional Rolando Charroó.

"Hay muchos atletas del grupo que tienen condiciones reales de clasificar a los Juegos Olímpicos, entre ellos los relevos que pueden sellar sus boletos en el Mundial de Relevos", añadió el federativo.

El periplo en la capital de Antioquia, ubicada a unos 1500m sobre el nivel del mar se extenderá hasta el 10 marzo, agregó.

Además de Yorgelis y tres de las campeonas del 4x400 en Silesia-2021, en el grupo aparece la nueva reina de la velocidad en Cuba, Yunisleydis García y sus compañeras del relevo 4x100, campeón el pasado año en los Centrocaribes de San Salvador y en los Panamericanos de Santiago de Chile.

Yunisleydis se convirtió el pasado año en la revelación del atletismo cubano al romper el añejo récord de Liliana Allen en los 100m y fijarlo en 11.08 seg, además de ganar varias medallas en lides importantes.

Clave como cerradora en los triunfos del relevo, en Chile se llevó también dos medallas individuales – oro en 100 y plata en 200 – y otras dos en El Salvador - plata en 200 y bronce en 100-.

Otra figura lista para reaparecer luego de dejar atrás una lesión es la finalista olímpica de los 400m y monarca mundial con el relevo, Roxana Gómez (49.71).

También integran el grupo la finalista mundial de disco, Silinda Morales (65.06m), la subcampeona continental en 100 c/v Greisys Roble, y el relevo masculino plateado en Chile, todos con opciones de clasificarse a los Juegos Olímpicos de París.

Igualmente fueron incluidos jóvenes en pleno ascenso como los vallistas Yander Luis Herrera (17 años) y Liliet Cabrera (19).

Hasta la fecha, seis de las primeras figuras el atletismo cubano han asegurado sus boletos para París: los triplistas Leyanis Pérez, Lázaro Martínez, Liadagmis Povea y Cristian Nápoles, el saltador de altura Luis Zayas y la cuatrocentista Roxana Gómez.

Los cinco primeros han competido con éxito en la gira invernal por Europa y deben asistir al Campeonato Mundial Indoor, programado del 1 al 3 de marzo en Glasgow.

Otros atletas contemplados en la ruta crítica de cara a París-2024 son Sahily Diago – entrena en Guatemala al timón de Francisco Ayala - Rose Mary Almanza –viajó este viernes a Ecuador para ponerse al mando de Nelson Gutiérrez-, y Aslín Quiala y Rosaidi Robles, quienes compiten y entrenan en España guiadas por Alexandre Navas.



## Radio Habana Cuba